

le 20.10.01

Les résultats du week-end au Billard-club

Premiers pas réussis des petits champions

Samedi était une journée placée sous le signe du partage des points pour le Billard-club. Les joueurs de la 5 A ont en effet réussi un bon match nul, en déplacement à Courrières, sur la marque de 2-2. La 5 B, qui recevait également Courrières dans l'opposition des équipes réserves, et la 5 C, qui se déplaçait à Fouquereuil, se sont également contentées du score de 2-2.

Dimanche, le club accueillait un tournoi réservé aux jeunes débutants classés à « moins un » de moyenne. Les parties se jouaient avec quatre billes au lieu des trois habituelles, afin de donner plus de possibilités dans le jeu. Les cinq

Divionnais qui y participaient se sont mis en évidence en obtenant des résultats très satisfaisants : Guillaume, Christian et Rémy ont respectivement pris les trois premières places. Pour sa première compétition, Sébastien, sept ans, se classe septième.

Enfin, Michel Leclercq a manqué son match éliminatoire au cadre de Nationale 2 à Douai. Pierre Lericque, lui, termine deuxième à Fouquières en éliminatoire trois bandes, et se qualifie pour les demi-finales.

Demain à 15 h : 2 - Fouquières ; Carvin - 4 A ; Annœulin - 4 B ; 4 C - Douai.

Dimanche à 8 h 30, éliminatoires libre féminines R 3 et éliminatoires bande N2.

